
 

 

平成28年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式
質   問   要   旨 

１ ７ 岡本 宗城 一括

１ 安心・安全な道路ネットワークについて 

 ⑴ 路面下空洞調査について 

 ⑵ 災害時における救援物資輸送について 

２ ８ 内海 武寿 分割

１ 安心・安全な市民の暮らしについて 

 ⑴ おおさか特殊詐欺被害防止コールセンターとの

連携について 

 ⑵ 通話録音装置の効果や認識、補助について 

 ⑶ 詐欺に遭わない情報提供について 

 ⑷ 特殊詐欺防止対策について 

２ 健康増進について 

⑴ 公共施設の受動喫煙防止や禁煙、分煙について

３ 15 春田 清子 分割

１ 地方創生の取り組みについて 

 ⑴ 本市の取り組みについて 

 ⑵ 地方創生関連交付金の活用について 

２ 子育て支援について 

 ⑴ 子ども医療費助成の拡充について 

 ⑵ 「子育て世代包括支援センター」の設置につい

て 

４ 18 今田 哲哉 一括

１ まちづくりについて 

 ⑴ まちづくりの考え方について 

 ⑵ まちづくりにおける照明の確保について 

５ 19 吉水 丈晴 一括

１ 公民協働について 

 ⑴ 門真市参与と地域調整官について 

 ⑵ （仮称）地域協働センター等について 

６ ５ 堀尾 晴真 一括

１ ＬＧＢＴ（ＳＯＧＩ）などの性的マイノリティの

権利保障について 

 ⑴ 職員研修の実施状況について 

 ⑵ 専用の相談窓口設置について 

 ⑶ 各種申請書類など公文書の不必要な性別欄の撤

廃について 

 ⑷ 同性カップルを「結婚に相当する関係」と認定

する条例・要綱について 



 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式
質   問   要   旨 

７ 20 福田 英彦 分割

１ 危険な老朽家屋及び空き家対策について 

 ⑴ 市民からの要望への対応を含めたこれまでの対

策の現状について 

 ⑵ 「建築物等の適正管理に関する条例」施行後の

条例に基づく対策の進捗について 

 ⑶ 「空き家対策特別措置法」に基づく計画策定に

ついて 

２ 中町地区の旧ダイエー跡地に建設中のマンション

に対する根拠のない５億円の助成金支出について 

 ⑴ 旧ダイエー跡地のこれまでの経過について 

 ⑵ 要綱にも明記されず、運用基準もない助成金支

出の根拠について 

 ⑶ 建築物の除却を伴うことが要件とする国の問い

合わせに対する回答の問題点について 

８ 17 中道  茂 一括

１ ドライブレコーダーについて 

 ⑴ ドライブレコーダーの普及について 

 ⑵ 安全運転に役立つ使い方について 

 ⑶ 公用車におけるドライブレコーダーの設置につ

いて 

９ 21 亀井  淳 一括

１ 学校給食費の無償化について 

 ⑴ 学校給食費を無償にするための財源は幾ら必要

かについて 

 ⑵ 学校給食費の無償化についての市の見解につい

て 

10 12 豊北 裕子 一括
１ 子どもの貧困対策について 

 ⑴ 本市の今後の取り組みについて 

11 ３ 池田 治子 分割

１ 学校支援地域本部事業について 

 ⑴ 学校支援地域本部事業の取り組みについて 

 ⑵ 「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣

表彰の受賞について 

２ 公民協働のあり方について 

 ⑴ 今後の公民協働のあり方について 

３ 市民への説明責任について 

 ⑴ 市長の市民へ対する説明責任について 

12 ４ 森  博孝 分割

１ 教育委員会制度について 

 ⑴ 新教育委員会制度に対するスタンスについて 

２ 不登校について 

 ⑴ 門真市の状況について 

 ⑵ 不登校への対応について 

 ⑶ 小中一貫教育について 



 

通告

順位 

議席
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13 10 大倉 基文 一括
１ 門真市の財政状況について 

 ⑴ これまでの財政運営に対する見解について 

14 １ 松本 京子 一括

１ 障がい者施策について 

 ⑴ 施設の防犯対策について 

 ⑵ 障害者差別解消法の取り組みについて 

２ 婚活支援について 

 ⑴ 婚活の現状について 

 ⑵ 婚活支援の方向性について 

15 ６ 武田 朋久 分割

１ 公園整備について 

 ⑴ 遊具、器具等について 

２ ルミエールホールの改修について 

 ⑴ 設備整備について 

３ 市債権の管理について 

 ⑴ 今後の方向性について 

４ 地方自治について 

 ⑴ 政策決定過程の妥当性について 

 ⑵ 具体的事例における適用について 

16 13 戸田 久和 分割

１ 園部市政での「住宅建てかえ５億円補助」は担税

力ある住民誘致の公益性ある正当措置であったこと

について 

 ⑴ 共産党の主張のように「土地転売した場合は建

てかえ補助金を出さない」とすれば、門真市では

担税力ある住民の良質な集合住宅建設を誘導でき

ず、公益に合致しないことについて 

 ⑵ 旧トポス北側で完成間近の高層マンションがも

たらす地域力向上について 

２ 宮本市長の発言に関して、９月議会に続き12月議

会でも虚偽答弁がされたことについて 

 ⑴ 宮本市長が「７／13候補者討論会での発言」に

ついて９月議会で私に虚偽答弁を行って多くの議

員の批判を受けてやっと答弁訂正をしたが、私へ

の12月６日本会議答弁でも「９月市議会で行って

いない意思表示」を行ったとする虚偽答弁を総合

政策部長にさせたことについて 

３ 宮本市長が市の最高規範たる自治基本条例に敬意

を払わず違反しまくっていることについて 

 ⑴ 宮本市長が市の最高規範たる自治基本条例の研

修をまともに受けず、同条例に敬意を払う姿勢が

皆無で、条文やその説明に無知で、変更に必要な

手続をとらずに実質変更するに等しい言動を重ね

ていることについて 



 

４ 市長側近幹部が文書の不当廃棄をはかって私から

懲戒請求を受けている事件について 

 ⑴ 秘書広報課長と総合政策部次長が、文書管理規

定に反して「市が保有する文書」を返却廃棄しよ

うとしたことについて、私から起こされた懲戒請

求の進捗について 

５ 市長側近幹部が自治基本条例違反や公文書への虚

偽記載、議会での虚偽答弁を重ねていることついて

 ⑴ 校区地域会議を所管する公民協働課長と課長補

佐が、「住民の意見」を捏造した内容を公文書に

記載したり、議員に説明したり、議会での虚偽答

弁を作成したりしてきたことについて 

 ⑵ 上記２名らが「市民から意見を寄せられたら記

録することに努める」という自治基本条例に違反

して全く記録していなかったことについて 

 ⑶ 上司たる総合政策部長や宮本市長がこういう虚

偽行為を容認して、住民や議員への説明や議会答

弁を行ってきたことについて 

 ⑷ 宮本市長誕生わずか４カ月で「行政の腐敗・う

その蔓延」が急激に進んでいることについて 

６ 地域調整官ら２人が緑風クラブの議員の質問と当

局の答弁で不当におとしめられ、宮本市長に不当解

雇されたことについて 

 ⑴ 自治基本条例に沿って地域会議づくりに奮闘し

てきた参与、地域調整官について、緑風クラブの

議員が２人を不当におとしめる質問をし、宮本当

局がこれに迎合する答弁をしたことについて 

 ⑵ ２人が11月中旬に宮本市長から突然「解任が決

まった。11月末で解任する」と通告されたことが

「違法な解雇」であることについて 

 ⑶ この２人が、市に長年勤務して部長や次長など

務め、市と市民に多大な貢献をしてきた人である

ことについて 

 ⑷ 宮本市長がやっているのは「職員が自由に物を

言える風通しのよい市役所」とは真逆であること

について 

  

 


